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Новый и неизученный вид наркотика, очевидно, и стал причиной массового отравления
жителей Сургута.

      

Как передает корреспондент Znak.com к такому выводу пришли участники
межведомственной комиссии, заседание которой состоялось сегодня в администрации
города. В пресс-службе мэра Сургута рассказали, что участие в заседании приняли
представители силовых ведомств, включая ФСБ и ФСКН, а также руководители
медицинских учреждений. В ходе заседания были заслушаны доклады, в которых, в
частности, говорилось, что в город примерно с 18 сентября был завезен неизвестный
вид психотропных веществ с целью дальнейшей его продажи местному населению.

  

Как подчеркнули в мэрии, идентифицировать вещество местным специалистам пока не
удалось. Однако, по мнению участников заседания, речь может идти о некоей
разновидности так называемой «синтетики». При этом сколько именно пострадало
людей от нового вида зелья, власти назвать не смогли, сославшись на то, что цифры
постоянно меняются.

  

Напомним, ранее СМИ Сургута, ссылаясь на собственные источники в лечебных
учреждениях города, сообщали, что за последние несколько дней в местные больницы
поступили порядка 30 человек. Так, по данным «Сургутской трибуны», часть
поступивших накануне в сургутский клинический психоневрологический диспансер
людей находится в тяжелом состоянии. При этом сотрудники диспансера отмечают, что
речь идет об отравлении именно новым наркотическим веществом, которое ранее в
Сургуте замечено не было.
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